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入社式 

２年続けての雨の入社式となりましたが、今年度は

昨年途中入社の方を含めて６名の入社式を行う事が

できました。 

先輩たちから花束の歓迎を受けて少し照れくさそう

でしたが…。 

ご家族の方、学校の先生や関係者の方々が見守るな

か、ご挨拶も社会人としてしっかりとすることがで

きました。社会人として今後、益々のご成長を期待し

ています。 

また、清正製菓さま、杉養蜂園さま、野元食品さまな

ど、地域企業のみなさんも参加して頂き、多くのみな

さんが見守るなか、盛大に入社式を行う事ができま

した。 

ありがとうございます！ 

入社式を迎えられた事で、大きな経験を得る機会

だったと思います。今後もよろしくお願いいたしま

す。 

その後、永年表彰では10年勤務された２名の方を表

彰しました。益々のご活躍のお祈りするばかりです。 

新しく入社された方も長く働くことができるよう

に、一緒に頑張っていきましょう！ 

期日：平成２５年４月２日（火） 

会場：熊本市食品交流会館 パーティ 
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ミミー号がやってきた（４/４） 

 9:00 就労支援センターくまもとに来たのはRKKラジ

オ ミミー号。キャスターの岩本実希さんと宮野里紗さ

ん、明るい声でラジオスタートしました。 

 就労支援センターくまもとで作成している「歯っぴー

かむカムひごまるカルタ」の取材に来られました。9:25

生放送なんで、みんな少し緊張気味です！ 

 カルタを岩本キャスターと一緒に行うところからス

タート。探すまでに少し時間がかかり微妙な間がありま

したが、聞いていらっしゃる方もカルタをしているんだ

なぁという雰囲気は伝わったのではないかと思います。 

このカルタは、お口の健康づくりについて知って頂く事

を目的として作られたカルタ！ 

このカルタを通じてお口の健康について考えていただく

機会になればと感じています。 

１セット…８００円で販売中 
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就労支援研修会 （2/8） 

４月14日、荒尾市総合文化センターにてきょうされん熊

本支部の定期総会が開催されました。 

就労支援センターくまもとから５名、グループホーム親

和荘から３名、あいえすヘルパーステーションから２名

が参加してきました。 

総会では、総合司会に山中悟嗣さんが担当し、見事な司会

を致しました。ありがとうございます！ 

きょうされん熊本支部の利用者部会“つばさ会”の役員

さんである植西孝子さんや工藤利博さんも大活躍でし

た。 

工藤利博さんは、昨年の熊本県のスポーツ大会での栄誉

（８００Ｍ陸上競技第３位）を表彰されました。 

総会では、平成24年度の活動報告及び収支決算が承認さ

れ、2017ビジョンが承認されました。障害があってもな

くても共に生きる社会づくりの為に、現状の課題をしっ

かり勉強しながら、地域の方に理解して頂ける活動を他

の事業所の皆さんやメンバーの皆さんと一緒に活動でき

たらと感じています。当事者がきちんと声を出すことが

できる環境をつくっていきましょう！ 

総会後は、お楽しみ黒ハート 

グリーンランドへ（るんるん） 

絶叫モノに乗るメンバーさんやお化け屋敷で絶叫するは

めになった(笑)メンバーさんと… 

園内の植物を楽しまれるメンバーさんと… 

それぞれ楽しみました（るんるん） 

今年学校を卒業し３月に入社したばかりの方も参加し、

総会という緊張感のある場所で話を聞き学習したの

ち 、お給料も出たばかりで、『働いたお金で遊ぶ』とい

う事は、少し大人になったようにたくましく感じました。 

こういった経験を通じて、少しづつ大人の階段を上って

いく事ができればと思います。 

 
 

就労支援センターくまもと Ｂ型事業所運営
開始 

 今月からメンバーが入り、稼働し始めた就労継続支援

Ｂ型。現在２名の方が参加して頂いています。通常は、

フードパル熊本内の地元企業の皆様からお仕事を頂いて

いるシール貼り作業等の軽作業に取り組んでいます。 

Ｂ型の金曜日の午後は…きらり活動というものを設けて

います。 

 これは、地域でのボランティア活動や外出、社会学習な

どの様々な経験・社会勉強のための活動で、本日の第一弾

は『映画上映会』でした。ディズニーやスタジオジブリな

どのアニメ映画も、勇気をもらえたり、物事を考える力を

養ってくれたらと思います。 今日はかの有名な作品『ド

ラえもん おばあちゃんの思い出』を観ました。プロジェ

クターとコンポをつないで、あっという間に映画館。迫力

が違いますね！ 

みなさんいつになくおとなしく観ていました…(笑) 

作業所の見学はいつでも可能です。 

就労支援センターくまもと Ｂ型事業所もよろしくお願

いいたします。 
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オレンジハウスオープン 

 オレンジ色のオレンジハウスとして、グループ

ホーム事業が拡大しました…。 

熊本市北区の下硯川に定員３名で開設しました。同

じ建物の１Ｆには就労継続支援Ｂ型事業所がありま

す。２Ｆより上がアパートになっている３Ｆに４部

屋お借りし、内、３部屋をグループホームとして設

置しています。 

１部屋は談話室兼相談

室・事務室です。 

現在は入居者２名です

が、まだ設備が整って

おらず…。 

夕食時など寂しかった

談話室 

今日、テレビを買って

きました～ 

じゃーーーーーん 

おっきいテレビだぁ 

女子３人が隠れちゃうホド 

ＤＶＤプレーヤーも設置完了 

これから、入居者のみなさんの新生活が楽しみです 

しっかりサポートをしていきたいです 

 

はーと♡アラウンドくまもと総会 

 はーと♡アラウンドくまもと総会及び活動報告会が、

2013年05月09日が熊本市大江にあるウェルパルくま

もとにて開催されました。 

 当日は熊本市、熊本建県会議員、熊本市議会議員の皆様

や障がい者就労支援にご協力いただいている企業の皆さ

んも多数ご来賓としてご参加して頂きました。 

昨年度は、販売事業として熊本市役所の定期的な販売活

動やゆめタウンはませんでの販売活動、北熊本ＳＡにお

ける販売活動や常設販売についての報告がなされまし

た。研修事業としては、商品魅力化計画セミナーの報告が

なされ、若い支援員が作業所で作成している商品につい

ての勉強が大きな販売力アップにつながってきたように

感じています。就労支援センターくまもとからは原田さ

んが参加し、新しい商品開発を行っています。 

 さて、定例総会においては、収支決算及び平成25年度

事業計画、収支予算について提案がなされ決議されまし

た。ほーと♡アラウンドくまもとは、熊本市で活動を行っ

ている１８事業所が参加し、障がいのある人もない人も

共に暮らせる社会を実現する為、障がい者の働く場で

作っている商品や作業の質を高め、障がい者の工賃・賃金

を高め、やりがいのある仕事環境や一般就労への道を創

設していくことを目的として昨年設立しました。 

今年度も企業のみなさんや事業所のみなさんと連携を図

りながら、この活動を続けていきたいと思います。 

 

熊本市居住支援の活動 

 低所得高齢者の居住支援・住宅セーフティネット

の仕組みづくり

にかかる調査研

究事業報告書が

届きました。自

立応援団が事務

局を行っている

熊本市居住支援

協議会の活動が

事例として紹介

されています。 

 

 今後も熊本市

における住まい

を見つける事が困難な方への支援を頑張っていきた

いと思います。ご支援お願いします。 

 

住まいに関するご相談は… 

  熊本市居住支援協議会  

  ℡096-245-5667 

  熊本市北区貢町７８０－８ 
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いざ回転ずし！ 

先週お給料日だった就労支援センターくまもと 

頑張って仕事をしました 

それでお給料をもらいました 

それではたまには同僚同士、仕事あがりにお寿司

でも食べに 

という事で、いざ、スシローへ 

実はこの『スシローの会』、メンバーのYさんの

「回転寿司に行ってみたい・・・」というひとこ

とからはじまりました 

「まわらないお寿司しか行ったことがないの

か・・・それはそれでうらやましい」とH嬢が心

の中で呟いたかどうかはいいとして(笑) 

Yさんに幹事をしてもらい、この会ができました 

５時台のビール（職員は勤務時間内なのでもちろ

んノンアルコールです）は美味しい 

とっても上機嫌になってしまったメンバーさん

も…(笑) 

お天気ピクニック 

今日の就労支援センターB型のきらり活動は・・・ 

季節を感じながら、体を動かそう 

という事で、外出 

外で食べるごはんって美味しいですよね 

 

こーんなおおきな

アスレチックが 

清水にある坪井川

緑地です 

おおきな滑り台を

何度も満喫したメ

ンバーさんでし

た。 

 

５月５日はこどもの日 

 当日は休業中の就労支援センターくまもとです

が、B型事業所にこいのぼりを飾りました 

今日は少～し風が強かったですが・・・春らしいお

空でした。 

編集後記 

 魔のゴルーデンウィーク前も終わり、お仕事もよ

うやく落ち着きました。熊本に観光に来られる方も

多かったようで、いつも以上にお仕事をたくさん頂

きました。皆さん協力をして頂いたお蔭で、きちん

と納品できました。ありがとうございます！春から

メンバーになられた方も徐々になじんでいただいて

いるようです。５月からは実習の受け入れも始まり

ますので、後輩の皆さんをよろしくお願いします。 

福島貴志 
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